

TARTE DE TERTULIA

Hace mucho, pero mucho tiempo estaban reunidos cuatro amigos discutiendo sobre cual de los elementos que constituían la tierra era el más importante, a pesar de discutirlo por largo tiempo no llegaron a ninguna conclusión y decidieron encontrarse al día siguiente para volverlo a discutir y para hacer el reto más interesante decidieron apostar uno de sus mejores animales. En la noche cada uno de ellos al llegar a sus casas, y antes de dormir empezaron a pensar cuál sería el elemento más importante y el motivo de por qué, todos se desvelaron esa noche pensando y buscando solución a dicho interrogante para así tener buenos argumentos.

Esa noche el sonido de los grillos acompañaron la noche de estos cuatro amigos, cada uno sabia que no quería perder la apuesta, pero sobre todo querían tener argumentos validos para convencer a sus amigos sobre su teoría.

Al día siguiente madrugaron a levantarse, arreglarse y salir corriendo a cumplir la cita en la plaza a la hora indicada, el primero de los amigos expuso que el elemento más importante era el fuego, ya que gracias a él, se podía trabajar a cualquier hora del día ya que iluminaba la oscuridad con su luz, además las personas cuidaban su salud al comer alimentos cocinados y calientes y era muy útil en tiempo de invierno ya que las personas podían reunirse al rededor del fuego para recibir calor y así poder socializar y tener largas conversaciones que podían servir para compartir conocimientos.

El segundo de ellos dijo que el elemento más importante eran los números, ya que con ellos se podía calcular y llevar las cuentas de las cosas que se tenían, se producían y se necesitaban en una sociedad, era la mejor forma de llevar el control de las cosas que la tierra les daba como las cosechas y los animales, además él argumentaba que todas las cosas en el mundo pueden ser enumeradas, esto le da orden a las cosas y facilita la vida cotidiana.

El tercero de los amigos dijo que el elemento más importante en el universo era el aire, ya que al ser una mezcla de gases provenientes de la atmósfera le daban al ser humano, a los animales y a las plantas la posibilidad de respirar y llenar sus pulmones de oxígeno que es vital para poder vivir y existir.

El cuarto de ellos dijo que para él y según su conocimiento el elemento más importante que existía en el universo, eran los átomos, ya que son el componente básico de todo lo que existe en el mundo, que no se debían demeritar por el hecho de no poderlos ver ya que esto era lo mágico de dicho elemento, que al ser tan diminutos tenían el mayor poder de todos los demás elementos, ya que todo aquello que se movía y no se movía pero se podía ver tenía millones de ellos.

Los cuatro amigos tuvieron esta conversación en la plaza principal del pueblo donde vivían, y allí se habían reunido muchas más personas a escuchar la tertulia de ellos, entre las personas que escuchaban con atención las razones y teorías de cada uno de ellos, había un sabio que pidió la palabra y les preguntó si en algún momento habían pensado que

EXAMEN FINAL DE FILOSOFIA

además de los elementos que ellos habían nombrado y defendido existían otros, como el agua, el ser, la tierra, entre otros, al escuchar los cuatro amigos esta pregunta sintieron que la inquietud que los motivó a hacer ese análisis que al comienzo parecía difícil, realmente era más compleja de lo que pensaban y que no se podría solucionar con solo una tarde, y que definitivamente ameritaba tener muchas más tardes de tertulia e invitar a otras personas que defendieran los demás elementos que el sabio había nombrado.

Fue así como muchas personas empezaron a filosofar para llegar a dar respuesta a esa inquietud y después continuar filosofando y haciendo más tertulias para lograr responder muchas dudas que el universo logra generar.

FIN